

- La última vez que estuvimos juntos en el libro de Judas, comenzamos con los primeros tres versículos.
 - Nos presentaron al escritor Judas, quien es el medio hermano de Jesús y hermano completo de Santiago.
 - Fuimos testigos del inmenso amor y afecto de Judas por el pueblo de Dios y al mismo tiempo experimentamos una advertencia y una reprimenda muy necesarias.
 - Judas continuará esta carta en los versículos 4-8 de manera similar a la técnica del sándwich de la que todos hemos oído hablar en el mundo de los negocios.
 - Comienza con las buenas noticias, pasa a las malas noticias, la crítica y termina con las buenas noticias.
 - Si imaginamos esta carta con esa estructura similar, así es como están configurados estos 25 versículos.
 - Veremos esta mañana que el versículo 4 inicia la transición hacia las malas noticias con respecto a los falsos maestros y su juicio y condenación final.
 - Sin embargo, antes de llegar allí, no debemos olvidar cómo comenzó esta transición.
 - Bajo la guía del Espíritu de Dios, Judas cambia de dirección en la intención de esta carta.
 - Lo que inicialmente comenzó como una carta sobre la fe común compartida entre estos creyentes cristianos ahora ha cambiado.
 - Un enfoque que comenzaría como un mensaje de la obra y el poder salvífico de Dios pasó a centrarse en las doctrinas y la teología de nuestra fe.
 - Judas ahora escribiría a este grupo de cristianos judíos mayoritarios de la diáspora sobre la necesidad de luchar por la fe.
 - Esta mañana retomaremos el tema desde el versículo 4 hasta el versículo 8.
 - Si tuviera que poner una etiqueta en el texto, simplemente diría: “La fruta nunca miente”.
 - Recógeme en el versículo 4 de Judas.

Judas 4Pues algunos hombres se han infiltrado encubiertamente, los cuales desde mucho antes estaban marcados para esta condenación, impíos que convierten la gracia de nuestro Dios en libertinaje, y niegan a nuestro único Soberano y Señor, Jesucristo.

Judas 5Ahora quiero recordaros, aunque ya definitivamente lo sepáis todo, que el Señor , habiendo salvado al pueblo de la tierra de Egipto, destruyó después a los que no creyeron.

Judas 6Y a los ángeles que no conservaron su señorío original, sino que abandonaron su morada legítima, los ha guardado en prisiones eternas, bajo

tinieblas para el juicio del gran día.

Judas 7 Así también Sodoma y Gomorra y las ciudades circunvecinas, a semejanza de aquellos, puesto que ellas se corrompieron y siguieron carne extraña, son exhibidas como ejemplo al sufrir el castigo del fuego eterno.

Judas 8 No obstante, de la misma manera también estos hombres, soñando, mancillan la carne, rechazan la autoridad y blasfeman de las majestades angélicas.

- “Lo que sucede en la oscuridad siempre sale a la luz”.
 - De niña, mi madre siempre usaba esta frase. Nunca entendí por qué hasta que empecé a comprender el contexto en el que se usaba.
 - Normalmente se utilizaría para referirse a personas que cometieran injusticias o algún mal comportamiento.
 - Ya sea una decisión mal intencionada de la administración de su escuela o el clima político/cultural de la época.
 - Si hubo algo mal hecho o se tomó una decisión injusta, ella hacía esa declaración.
 - Con el tiempo, comencé a captar el patrón y noté los resultados de esas situaciones particulares.
 - Nunca ha fallado que individuos que parecían bondadosos, gente bien intencionada, buenas personas, siempre tenían malas intenciones en lo que hacían.
 - En otras palabras, lo que mi madre realmente estaba diciendo era que aquellos que operan sigilosamente y con malas intenciones pueden no ser vistos por lo que son ahora.
 - Pero al final se descubrirán y se hará justicia.
 - Seguro que te has preguntado lo mismo. ¿Cuándo recibirán lo que merecen los hombres malvados e impíos?
 - La pregunta que se hacen muchos creyentes es: "¿Por qué parece que la injusticia persiste? ¿Cuándo se hará justicia?".
- Esta mañana Judas, en los versículos 4-8, nos mostrará que los hombres malvados tienen un fin y ese fin es el juicio y la condenación eternos.
 - Judas nos dejará claro que la justicia de Dios siempre prevalece y que Dios toma el pecado en serio.
 - Todos los falsos maestros tendrán un juicio final y un fin.
 - Al final descubriremos que la fruta nunca miente.
 - Recógeme en Judas versículo 4.

Judas 4 Pues algunos hombres se han infiltrado encubiertamente, los cuales

desde mucho antes estaban marcados para esta condenación, impíos que convierten la gracia de nuestro Dios en libertinaje, y niegan a nuestro único Soberano y Señor, Jesucristo.

- Judas menciona que ciertas personas “se infiltraron sin ser notadas”, en lo que vemos como la tercera tríada.
 - Fíjense, Judas dice que estos son "ciertos hombres". Se refiere a cualquiera. Sin embargo, estos son hombres específicos.
 - ¿Cómo podemos identificar a estos hombres como un tipo específico? Veamos la siguiente parte del versículo.
 - Estos hombres “entraron sin ser detectados”.
 - La frase “entró sin ser notado” es una sola palabra en griego.
 - Es la palabra griega *pareisdyo* (par-ice-doo'-no). Significa colarse sigilosamente.
 - La expresión significa literalmente que esta persona se ha colado por la puerta trasera.
 - Lo más interesante es que esta palabra sólo se usa una vez en el Nuevo Testamento, y se usa aquí, en Judas 4.
 - La imagen que se pinta aquí es la del malo de la película que se cuela por la puerta sin ser detectado, justo antes de que la puerta se cierre y quede bloqueada.
 - No sólo estos hombres se colaron por las puertas, sino también su familia, nos dice Jude, que lo hicieron sin ser detectados.
 - La pregunta que debe surgir en su mente es: ¿Cómo es que estos hombres no son identificados como forasteros o, al menos, como hombres sigilosos?
 - Se podría suponer que estos hombres se vistieron muy bien para el evento.
 - Estos hombres se mimetizaban bien con su entorno. Podían hablar y actuar con soltura.
 - Al haber crecido en la iglesia, he tenido mi cuota justa de lenguaje cristiano y estoy seguro de que usted también debe tenerlo.
 - Ya sabes, cuando le preguntas a alguien: "¿Cómo estás hoy?", la respuesta típica al crecer en la antigua iglesia bautista era:
 - “¡Soy bendecido y altamente favorecido en el Señor!”
- Estos hombres sabían exactamente qué decir y cómo decirlo. Algunos eran tan buenos que incluso se las arreglaban para enseñar en estas comunidades cristianas.
 - Ya veis, no era raro que llegasen a la ciudad profetas o maestros itinerantes.
 - Así que no es muy extraño ver cómo estos “ciertos hombres” podrían potencialmente llegar bajo esa apariencia y tener acceso para predicar en estas iglesias.
- Lo que podemos ver que el texto deja evidentemente claro es que estos hombres eran astutos y estos creyentes no eran diligentes en analizar los mensajes que se les enseñaban.

- ¿Por qué es importante que veamos esto?
- Porque un cuerpo de creyentes que no es diligente en analizar lo que dice el predicador según lo que dice el texto es una iglesia dormida.
- No basta con ir a la iglesia, participar en el servicio y volver a casa para hacerlo todo de nuevo.
- Debes saber que la palabra se está dividiendo correctamente. Por eso repartimos Biblia y te preguntamos si necesitas una.
- Debes buscar en las Escrituras por ti mismo y no confiar sólo en mi palabra.
 - La pregunta que usted tiene que ver por sí mismo es: “¿Está siendo correctamente dividida la palabra de Dios?”
 - ¿La enseñanza se mantiene fiel a la enseñanza del Apóstol?
 - Claramente, estas iglesias y comunidades no estaban examinando las afirmaciones y enseñanzas de estos hombres que enseñaban.
 - Pero si examinamos esto más a fondo, podemos ver que algunos de estos creyentes cristianos toleraron la enseñanza que se estaba enseñando.
- El hecho de que estos falsos maestros no fueran detectados en algún momento e identificados como tales es claro que algunos confiaron en estos hombres y en sus enseñanzas.
 - Si hubiera un buen ejemplo de diligencia al mantenerse firmes en la enseñanza y la doctrina sanas, se vería en la iglesia de Éfeso.
 - Vea lo que Jesús dijo acerca de esta iglesia y cómo pusieron a prueba lo que se predicaría y enseñaría en su iglesia en Apocalipsis 2:2.

Apocalipsis 2:2 “Yo conozco tus obras, tu fatiga y tu perseverancia, y que no puedes soportar a los malos, y has sometido a prueba a los que se dicen ser apóstoles y no lo son, y los has hallado mentirosos.

- Judas continúa diciendo que estos falsos maestros que se han infiltrado “han sido señalados desde mucho antes para condenación”.
 - Hay un juicio y castigo eterno obvio que estos hombres enfrentarán debido a su incredulidad y sus acciones malvadas y perversas.
 - ¿Puedo hacer una pausa aquí y decir que, si bien puede parecer que hoy estos hombres se están saliendo con la suya, habrá un juicio final para ellos?
 - Esta palabra condenación en griego es la palabra *krima*.
 - Significa juicio o veredicto.
 - Y lo que sabemos de las Escrituras es que todo individuo que no llega a la fe en Cristo enfrentará el juicio del Gran Trono Blanco.
 - Y de ahí una eternidad en el infierno separado de Dios.
 - Judas menciona que esta condenación era conocida desde mucho antes.

- En otras palabras, el surgimiento y la infiltración de estos falsos maestros y sus malas acciones no fue una sorpresa para Dios y no debería sorprendernos a nosotros.
- Veamos lo que dice Jesús sobre los falsos profetas en Mateo 7:13-23

Mateo 7:13 Entrad por la puerta estrecha, porque ancha es la puerta y amplia es la senda que lleva a la perdición , y muchos son los que entran por ella.

Mateo 7:14 Porque estrecha es la puerta y angosta la senda que lleva a la vida, y pocos son los que la hallan.

Mateo 7:15 Cuidaos de los falsos profetas, que vienen a vosotros con vestidos de ovejas, pero por dentro son lobos rapaces.

Mateo 7:16 Por sus frutos los conoceréis. ¿Acaso se recogen uvas de los espinos o higos de los abrojos?

Mateo 7:17 Así, todo árbol bueno da frutos buenos; pero el árbol malo da frutos malos.

Mateo 7:18 Un árbol bueno no puede producir frutos malos, ni un árbol malo producir frutos buenos.

Mateo 7:19 Todo árbol que no da buen fruto, es cortado y echado al fuego.

Mateo 7:20 Así que, por sus frutos los conoceréis.

- ¡Lo que Jesús menciona en Mateo 7 con respecto a estos hombres malvados, especialmente el versículo 20, es clave!
 - Estos hombres no sólo no tienen fruto que mostrar de lo que saben o de lo que enseñan, sino que no les espera nada bueno por venir.
 - Judas describe a estos hombres con mayor claridad.
 - Dice que estos hombres son impíos. Es decir, no son creyentes ni se someten a ninguna autoridad.
 - Estos hombres han convertido la gracia misma de Dios en una licencia para pecar.
 - Judas, durante este tiempo, está combatiendo lo que conocemos como gnosticismo.
 - Los gnósticos enseñaron a los creyentes que podían glorificar a Cristo a través de su pecado.
 - Creían que cuanto más pecaban, más gracia nos otorgaba Dios.
 - Familia, esta enseñanza no sólo es herética sino que es absolutamente errónea.
 - Esta “revelación especial” de estos maestros no sólo no era bíblica sino que abría las puertas a la licencia para negar a Cristo en nuestras acciones.
 - En otras palabras, estos hombres impíos usaron sus vidas para alentar a los creyentes a vivir de una manera que niega el poder salvador del Evangelio.

- Esto es exactamente lo que Pablo le estaba recordando a Tito para advertir a las iglesias en Creta contra los falsos maestros en Tito 1:16, donde dice esto:

Tito 1:16 Profesan conocer a Dios, pero con sus hechos lo niegan, siendo abominables y desobedientes e inútiles para cualquier obra buena.

- Son de hecho las obras, las acciones, el fruto de estos hombres los que revelan su condición espiritual.
 - Estos hombres son hombres impíos e incrédulos, que a causa de sus corazones idólatras, buscan corromper y desviar las mentes y los corazones de los creyentes de la verdad.
 - Sus mismas acciones niegan a nuestro Señor y Salvador, Jesucristo.
 - Observe el lenguaje similar que utiliza Pedro en 2 Pedro 2:1.
 - Se lee así:

2 Pedro 2:1 Pero surgieron falsos profetas entre el pueblo, como también habrá entre vosotros falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras, y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos una destrucción repentina.

- Será en los próximos versículos que Judas mostrará a través de ejemplos históricos cómo Dios ha tratado y tratará con la incredulidad y los falsos maestros.
 - Consulta Judas 5-7

Judas 5 Ahora quiero recordarles, aunque ya saben todas las cosas de una vez por todas, que el Señor, después de salvar a un pueblo sacándolo de la tierra de Egipto, después destruyó a los que no creyeron.

Judas 6 Y a los ángeles que no guardaron su dignidad, sino que abandonaron su propia morada, los ha guardado bajo oscuridad, en prisiones eternas, para el juicio del gran día,

Judas 7 así como Sodoma y Gomorra y las ciudades vecinas, pues ellos de la misma manera que estos se entregaron a la inmoralidad grave y se fueron en pos de vicios contra naturaleza, son exhibidas como ejemplo al sufrir el castigo del fuego eterno.

- En los versículos 5-7 llegamos a la cuarta tríada. Esta tríada nos lleva a las implicaciones históricas de cómo Dios lidió con el mal en el mundo.
 - Verás cómo Judas usa estos ejemplos en paralelo al tema sobre el que ahora está escribiendo, que es los falsos maestros y sus malas acciones.
 - Echaremos un vistazo a cada ejemplo tal como aparece en estos versículos

respectivamente.

- Comencemos con el versículo 5.
 - Judas comienza diciendo que “quiere recordarles, aunque ya saben todas las cosas de una vez por todas...”
 - Observe una frase similar de nuestra primera enseñanza en Judas: “una vez para siempre”.
 - Este término conecta una vez más al lector y al oyente de esta carta para recordar lo que ha sido transmitido en la enseñanza apostólica.
 - Este es el pellizco que te daría mamá después de tener que decirte una segunda y tercera vez que no toques nada en la tienda.
 - Este recordatorio es lo que Pedro menciona en 2 Pedro 1:12, donde dice:

2 Pedro 1:12 Por tanto, siempre estaré listo para recordaros estas cosas, aunque vosotros ya las sabéis y habéis sido confirmados en la verdad que está presente en vosotros.

- Lo que Pedro quiere decir es que continuamente les estará recordando lo que ya saben.
 - Este es un recordatorio constante porque claramente las iglesias a las que Judas se dirige han olvidado o han extraviado lo que se les ha enseñado.
 - Como señaló un teólogo: “La predicación no tiene como objetivo enseñarnos algo nuevo en cada sermón, sino hacernos recordar, traer a la mente cosas olvidadas.”
 - Así que este pellizco proverbial sirve para guiarlos a recordar lo que se les ha enseñado y lo que, de hecho, se les ha transmitido.
 - Debido a que se trata de una audiencia principalmente cristiana judía, Judas utiliza una referencia del Antiguo Testamento a los hijos de Israel basada en Éxodo 12:51.
 - Judas menciona que el Dios de Israel salva a un pueblo (Su pueblo elegido) liberándolos de Egipto.
 - Está claro que aunque los hijos de Israel son el pueblo elegido de Dios, algunos no creyeron en las promesas del Dios que los salvó.
 - Por la misericordia de Dios, Él saca a Israel (tanto a los judíos creyentes como a los incrédulos) de Egipto, sin embargo, destruye a aquellos que no creyeron.
 - De este primer ejemplo se desprende claramente que cuando se trata de asuntos de pecado e incredulidad, Dios los toma en serio.
 - Tan en serio que, como vemos en el texto, Dios juzga al pecado y para Israel, éste condujo a la muerte.
 - Consulte 1 Corintios 10:5-10 y Hebreos 3:16-19 hablando acerca del pueblo escogido de Dios y aquellos que eran incrédulos:

1 Corintios 10:5 Sin embargo, Dios no se agradó de la mayor parte de ellos, pues quedaron tendidos en el desierto.

1 Corintios 10:6 Estas cosas sucedieron como ejemplo para nosotros, a fin de que no codiciemos lo malo, como ellos lo codiciaron.

1 Corintios 10:7 No seáis, pues, idólatras, como fueron algunos de ellos, según está escrito: El pueblo se sentó a comer y a beber, y se levantó a jugar.

1 Corintios 10:8 Ni forniquemos, como algunos de ellos fornicaron, y en un día cayeron veintitrés mil.

1 Corintios 10:9 Ni provoquemos al Señor, como algunos de ellos le provocaron, y fueron destruidos por las serpientes.

1 Corintios 10:10 Ni murmuréis, como algunos de ellos murmuraron, y fueron destruidos por el destructor.

- ○ Aquí está Hebreos 3:16-19:

Hebreos 3:16 Porque ¿quiénes, habiendo oído, le provocaron? ¿Acaso no fueron todos los que salieron de Egipto guiados por Moisés?

Hebreos 3:17 ¿Y con quiénes se disgustó por cuarenta años? ¿No fue con aquellos que pecaron, cuyos cuerpos cayeron en el desierto?

Hebreos 3:18 ¿Y a quiénes juró que no entrarían en su reposo, sino a los que fueron desobedientes?

Hebreos 3:19 Vemos, pues, que no pudieron entrar a causa de su incredulidad.

- Judas lo dice muy claro con este ejemplo: Hay quienes son de Dios y hay quienes no lo son.
 - La asociación, la familiaridad y la proximidad no tienen nada que ver con la creencia y la confianza en Dios.
 - La verdadera creencia en el Señor siempre va seguida de una respuesta correcta.
 - Y si estás en medio de esto debido a una asociación, no pienses que eso quedará oculto por mucho tiempo o que podrás salirte con la tuya.
 - Dios toma el pecado en serio y lo destruirá, así como a todos aquellos que no son suyos y se hacen pasar por tales.
- El segundo ejemplo que da Judas es lo que Judas quiere que se les recuerde. Vean el versículo 6:

Judas 6 “Y a los ángeles que no conservaron su señorío original, sino que abandonaron su morada legítima, los ha guardado en prisiones eternas, bajo tinieblas para el juicio del gran día.

- Judas menciona que hubo ángeles que no se quedaron donde pertenecían.
 - El erudito judío mesiánico Dr. Arnold Fruchtenbaum en su exposición de Judas afirma lo siguiente sobre la traducción griega de este versículo:

- “El texto griego literalmente dice: “Ellos (los ángeles) no se ocuparon de sus propios asuntos”.
- Estos ángeles fueron en contra de lo que se les dijo y desobedecieron a Dios y sus santas instrucciones.
- La Escritura nos revela que este relato particular que menciona Judas está conectado con Génesis 6:1-4.
 - Este relato trata sobre los demonios que impregnan mujeres en la tierra en un esfuerzo por corromper la simiente del hombre.
 - Está claro que estos ángeles ya no eran ángeles, sino demonios, y con razón.
- Quiero que veamos el resultado de la desobediencia de estos ángeles, ahora demonios, a Dios. Ahora están en esclavitud eterna hasta el juicio señalado.
 - Este tiempo señalado de juicio se conoce como el Gran Día.
- ¿Por qué Judas utilizaría este ejemplo como ilustración histórica de la situación actual?
 - He aquí por qué lo utiliza:
 - Así como los ángeles sabían quién era Dios, vieron su gloria y esplendor.
 - Conocía la segunda y tercera persona de la Trinidad (Jesús y el Espíritu Santo)
 - Aún así optaron por rebelarse incluso con la verdad ante sus propios ojos.
- Y así como los ángeles se rebelaron contra Dios y Su majestad celestial, también lo hacen los falsos maestros que se han infiltrado en las filas de los creyentes de Dios.
 - Aunque estos hombres estén entre vosotros, no significa que sean de vosotros.
 - Y eventualmente, si verdaderamente te ciñes a la verdad, verás a estos hombres como lo realmente son: falsificaciones.
- Judas continúa en esta sección del texto en el versículo 7.
 - Aquí Judas usa el ejemplo de Sodoma y Gomorra, una historia que algunos conocen bien.
 - Para aquellos de ustedes que no estén familiarizados con la historia de Sodoma y Gomorra, esta ciudad era lo que llamaríamos “la ciudad del pecado”.
 - Y ni siquiera ese nombre le hace justicia.
 - Sodoma y Gomorra eran conocidas por la fornicación, la desviación sexual y el deseo de todos los niveles.
 - Lo interesante es cómo Judas toma los versículos 6 y 7 y los conecta usando la frase “Así como” al comienzo del versículo 7.
 - Es importante entender esto porque tanto los demonios del versículo 6 como los hombres y mujeres del versículo 7 de este ejemplo están entregados a sus deseos.
 - El resultado de que los hombres y mujeres de Sodoma y Gomorra cedieran a sus deseos sexuales resultó en la destrucción de esa ciudad por fuego.
 - Un teólogo lo documenta como “una escena de devastación sulfurosa”.

- Esto proporcionó un anticipo sencillo del juicio eterno y ardiente que está por venir.
- Se puede ver que este actuar por propia compulsión o deseo es por lo que estos falsos maestros eran conocidos.
 - Su lealtad y sumisión no son hacia Jesús ni hacia su señorío. Su reverencia no es hacia un Dios santo ni hacia su poder salvador.
 - Estos falsos maestros no son guiados ni se rinden al poder del Espíritu Santo porque el Espíritu de Dios no está en ellos.
- Se hace cada vez más evidente que las acciones y los hechos de estos hombres no coinciden con lo que “afirman” creer o incluso saber.
 - Estos falsos maestros encuentran mucho gozo en sus deseos desviados y destructivos.
 - No muestran remordimiento ni arrepentimiento por sus actos.
- Entonces, lo que vemos dentro de esta tríada es que la falta de creencia y el rechazo del poder y la autoridad de Dios resultan en un comportamiento destructivo que conduce al castigo eterno.
- Familia, no piensen ni por un momento que los falsos maestros de hoy se están saliendo con la suya en todo lo que hacen y en la forma en que están desviando a la gente.
 - Desde una perspectiva histórica, es evidentemente claro que la manera en que Dios trata con el pecado no cambia.
 - Puede que estos falsos maestros estén disfrutando ahora de sus avances sobre los vulnerables y espiritualmente muertos, pero tienen un lugar especial en el infierno con su nombre en él.
 - La justicia de Dios es perfecta y no descuida a nadie.
 - Dios está totalmente comprometido con Su palabra y Consigo mismo.
 - Judas ahora pasa a resumir esta tríada particular en el versículo 8. Vea lo que dice:

Judas 8 **No obstante, de la misma manera también estos hombres, soñando, mancillan la carne, rechazan la autoridad y blasfeman de las majestades angélicas.**

- Llegamos a la quinta tríada donde Judas resumirá a partir de los ejemplos históricos anteriores, qué clase de hombres son estos falsos maestros.
 - Menciona que a través del sueño místico del falso maestro, el pecado es el resultado.
 - Judas menciona que estos actos pecaminosos son el resultado de sus sueños.
 - Reconozca que los sueños de los falsos maestros dan permiso y licencia para pecar.
 - La pregunta que deberíamos hacernos es qué son estos “sueños” que estos hombres están experimentando.

- La palabra soñar en griego es *enypniazomai* (en-oop-nee-ad'-zom-ahi). Esta palabra simplemente significa un sueño, una revelación o una sugerencia divina.
 - Estos falsos maestros les decían a los creyentes de estas comunidades cristianas que su licencia para hacer lo que hacían venía a través de la revelación.
 - Familia, por eso tenemos que tener cuidado cuando la gente dice: "El Señor me dijo esto o aquello".
 - Por eso debemos tener cuidado cuando las personas dicen: "El Señor me mostró esto en un sueño".
 - No se trata de decir que todo lo que dice eso sea falso, sino de que esa revelación debe ser probada por la verdad de la palabra de Dios. He aquí por qué:
- En las iglesias actuales, la teología de la prosperidad está contaminando la mente de millones de personas. Quizás ya hayas oído hablar de algunos de estos falsos maestros.
 - Comienzan con estos sueños elaborados o revelaciones que dicen que el Señor les mostró y luego continúan pidiéndoles que siembren una semilla para su jet privado.
 - O tal vez tuvieron un sueño y el Señor les mostró algo que no se encuentra en las Escrituras.
- Quiero leerles un breve extracto de una historia contada por un falso maestro que todavía está en el púlpito hoy y ha establecido su propia denominación.
 - Esto es lo que dice el extracto:

"No podía conciliar un Dios cuya misericordia perdura para siempre y esta cámara de tortura diseñada para los incrédulos", dijo el falso maestro.
Y a menudo se angustiaba por el destino de sus familiares no cristianos. Según su fe, estaban condenados al infierno.
Este hombre en particular decía: "¿Cómo puedes amar de verdad a un dios que tortura a tu abuela? Y eso es lo que pasé durante años".
Cuanto más estudiaba, más veía este hombre la Biblia no como la palabra literal de Dios, sino como un libro escrito por hombres sobre Dios: hombres primitivos propensos a las malas traducciones, a las agendas políticas y a las emociones humanas. Y una noche, mientras veía el reportaje de Peter Jennings sobre el desfile de sufrimiento en Ruanda, tuvo una revelación.

Aquí está la revelación especial de este cierto hombre,

"Recuerdo haber pensado que probablemente eran musulmanes, porque Dios no permitiría que eso les pasara a los cristianos", dijo. "Musulmanes incrédulos, bebés hambrientos, que iban a morir e ir al infierno".
Y entonces me dije: 'Dios, ¿cómo puedes, cómo puedes llamarte un Dios

amoroso y un Dios vivo, y dejarlos sufrir así para luego arrastrarlos al infierno?' —continuó—. Y entonces creí oír una voz interior que me decía: '¿Crees que eso es lo que estamos haciendo?'. Dije: 'Eso es lo que me han enseñado. Los estás arrastrando al infierno'. Y esa voz me dijo: '¿No ves que ya están ahí? Eso es el infierno. Tú lo creaste'.

Este hombre creyó que Dios le decía que el infierno es la creación del hombre en la tierra.

- - La verdad de Dios y su revelación de Sí mismo se encuentran en las Escrituras y no en nuestras emociones o falta de entendimiento.
 - Se puede confiar en el Dios a quien servimos y tomar su palabra sin confusión, y esto se puede confirmar a través de las Escrituras.
 - Vea lo que el Señor Dios dijo acerca de los falsos profetas en Jeremías 23:25-32.

Jeremías 23:25 “He oído lo que dicen los profetas que profetizan mentira en mi nombre, diciendo: «¡He tenido un sueño, he tenido un sueño!».

Jeremías 23:26 ¿Hasta cuándo? ¿Qué hay en los corazones de los profetas que profetizan la mentira, de los profetas que proclaman el engaño de su corazón,

Jeremías 23:27 que tratan de que mi pueblo se olvide de mi nombre con los sueños que se cuentan unos a otros, tal como sus padres olvidaron mi nombre a causa de Baal?

Jeremías 23:28 El profeta que tenga un sueño, que cuente su sueño, pero el que tenga mi palabra, que hable mi palabra con fidelidad. ¿Qué tiene que ver la paja con el grano? —declara el Señor.

Jeremías 23:29 ¿No es mi palabra como fuego —declara el Señor — y como martillo que despedaza la roca?

Jeremías 23:30 Por tanto, he aquí, estoy contra los profetas —declara el Señor — que se roban mis palabras el uno al otro.

Jeremías 23:31 He aquí, estoy contra los profetas —declara el Señor — que usan sus lenguas y dicen: « El Señor declara».

Jeremías 23:32 He aquí, estoy contra los que profetizan sueños falsos —declara el Señor — y los cuentan y hacen errar a mi pueblo con sus mentiras y sus presunciones, cuando yo no los envié ni les di órdenes, ni son de provecho alguno para este pueblo —declara el Señor.

- Una vez más queda claro que a Dios no le gusta el pecado y que toma en serio Su palabra.
 - Los falsos maestros no tienen un concepto elevado de las Escrituras ni reconocen la verdad, y la verdad no está en ellos.
 - Debido a este hecho, los falsos maestros se vuelven hacia sus propios deseos y placeres intercambiando lo que agrada a Dios por lo que agrada a ellos mismos.

- Amigos, esto es idolatría en esencia y estos falsos maestros no ven nada malo en ello.
- Como el Señor Jesús no es su Maestro y Rey, se vuelven hacia sí mismos.
 - Y lo que ocurre con esto es que se dejan llevar por sus deseos sexuales.
 - Rechazar al único Dios negando a Jesucristo como Señor y Rey.
- Y por último el texto dice injuriar a las “majestades angélicas”.
 - Quizás recuerdes la palabra griega para injuriar: blasfemar.
 - Así que el texto dice que los falsos maestros blasfeman contra las majestades angélicas.
 - Quizás te estés rascando la cabeza preguntándote qué son las majestades angelicales y qué abarca todo eso.
 - Esa frase “majestades angélicas” en griego significa “doxa”.
 - La palabra Doxa significa gloria.
 - En otras palabras, estos falsos maestros niegan la gloria, el esplendor, la majestad y el poder de nuestro Gran Dios.
 - No tienen ningún respeto por quién es Dios, ni por lo que Él ha hecho, ni por Su palabra.
 - Para el falso maestro, literalmente le entra por un oído y le sale por el otro.
 - La única gloria que ven es la suya propia y la de sus amigos, podría decir que no es gloria alguna.
 - Lo que nos muestra el texto esta mañana es que estos hombres son malos, perversos y encerrados en sí mismos.
 - No tienen ningún respeto por las Escrituras, sino que usan el nombre del Señor para tener acceso a más personas y posiciones de poder.
 - ¿Puedes ver por qué Judas sintió la necesidad de trasladar la intención de esta carta en una dirección diferente?
 - No hay lugar ni excusa para que un creyente en Jesús no sea diligente en conocer la palabra de Dios.
 - Cuanto más amemos este libro, pasemos tiempo con Jesús y adoremos al Señor por quién es Él, ¡más valoraremos Su verdad!
 - Cuanto más valoremos la verdad de Dios, mejor podremos detectar las mentiras del enemigo.
 - También vemos que no todos los que usan el nombre de Jesús son de Él. Por sus frutos podrás saber quiénes son.
 - Si el resultado de ser salvo es una vida comprometida con Jesús, entonces la vida del creyente debe estar basada en conocer y amar este libro.